

Martes 20 de marzo de 2018

EL ECONOMISTA .mx

Crece 3% el pago de ISR de empresas en BMV en el 2017

En el 2017, y por segundo año consecutivo, las empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) incrementaron el pago de Impuesto sobre la Renta (ISR). El desembolso realizado en ese año fue por 184,259 millones de pesos, 3% más que un año antes, y también es el monto más alto, en términos reales, del que se tenga referencia, ello de acuerdo con un análisis elaborado por la Unidad de Inteligencia de El Economista (UIEE), con base en datos de la BMV. En el análisis se aprecian dos grandes lapsos, el primero que va del 2000 al 2011, en el que el pago de impuestos pasó de 39,102 millones de pesos a 177,855 millones de pesos, respectivamente, lo que implicó un crecimiento promedio de 15.5% en términos reales cada año.

El Financiero

3 razones por que la banca está 'blindada' contra la volatilidad

Los niveles de capitalización de la banca mexicana, el control de la morosidad y su aún bajo nivel de penetración crediticia permitirán al sector mantener su estabilidad y fortaleza ante el proceso electoral en el país y la coyuntura internacional, afirmaron agencias calificadoras. Fernando Sandoval, director ejecutivo de instituciones financieras de HR Ratings, destacó que la banca comercial en México ha mostrado un sólido desempeño en los últimos cinco años y el aumento de la tasa de referencia es un factor también para mantener un buen nivel de captación y crecimiento en sus utilidades. Según la calificadora, el entorno de alza de tasas ha ayudado a ampliar el margen financiero de los bancos con fuerte captación a la vista, favoreciendo notablemente su rentabilidad.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

BM prevé migración en México por clima

Se prevé que 1.7 millones de mexicanos pueden desplazarse de las áreas costeras del Golfo y del Pacífico hacia Monterrey, Guadalajara y la capital del país por el impacto del cambio climático, advirtió el Banco Mundial (BM). Estableció que si bien México tiene potencial para adaptarse al cambio climático, debe prestar atención a los efectos sobre los bolsillos de sus habitantes, porque puede provocar una oleada de migración interna hacia las grandes ciudades. Una economía más fuerte, reducir la pobreza y la desigualdad, ayudarán a disminuir la migración interna por el cambio climático, de acuerdo con un nuevo informe titulado Marejada, prepararse para la oleada de migración interna causada por el clima, en el cual Etiopía, Bangladesh y México fueron seleccionados como ejemplos ilustrativos de lo que puede pasar en 2050 si no se hace nada al respecto.

"Vale más actuar exponiéndose a arrepentirse de ello, que arrepentirse de no haber hecho nada"

Boccaccio, Giovanni

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.72

Euro

23.08

ComUniCCo
Financiero

IMC



Martes 20 de marzo de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Requisitos para ejercer la opción de dictaminar estados financieros para efectos fiscales



Plazo para el Refrendo de la Certificación Profesional de los Contadores Públicos



Agenda Fiscal en formato digital. Disponible de forma gratuita a la membresía del IMCP



NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes que promovieron algún medio de defensa en contra del oficio de presunción a que se refiere el artículo 69-B primer párrafo del CFF



SHCP / Listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo primero del CFF al 1 de marzo de 2018



SHCP / Listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF al 27 de febrero de 2018



MILENIO

Franquicias mexicanas alistan conquista del mercado global

Fue en 2002 cuando Delichurros, empresa mexicana enfocada en la venta de churros rellenos, entró al mercado de Corea del Sur como parte de una invitación de la Secretaría de Economía, relató Alfredo Malagón, director general de la marca nacida en Chihuahua en 1985. Luego de 16 años, ya cuenta con más de 40 unidades en Colombia, Argentina, Costa Rica, Alemania, China y Japón. Las marcas mexicanas en el extranjero han gozado de un boom en los últimos años, destacó en entrevista con MILENIO Ferenz Feher, director de la consultora especializada en franquicias Feher & Feher. "La etapa real de las franquicias en el extranjero apenas la estamos empezando a vivir. Si bien es cierto que tenemos cerca de 20 marcas en el exterior, podemos hablar de que comparadas con las mil 500 que tenemos en el país, sigue siendo un número muy bajo", dijo Feher.

EXCELSIOR

Remanente alcanza 11 mil mdp: Fovissste

El Fondo de la Vivienda del ISSSTE (Fovissste) entregó 11 mil 487 millones, 290 mil 927 pesos a sus derechohabientes, derivados del remanente de operación del ejercicio 2017. El remanente de operación son las utilidades generadas por el Fovissste, que se traducen en ganancias para los derechohabientes del instituto, como resultado de la administración de los recursos provenientes de sus subcuentas de vivienda. Del total del remanente generado durante el año, cuatro mil 375 millones 937 mil pesos ya fueron abonados en las cuentas individuales de los trabajadores mediante doce pagos provisionales que se realizaron de manera mensual el año pasado.

La Razón

Banda ancha mexicana, de las más accesibles

La creciente demanda e intensificación en el uso de aplicaciones y descarga de contenidos en internet ha incrementado la utilidad de la banda ancha fija en México, cuyas tarifas mensuales rondan los 39 dólares, de las más accesibles en América, mientras que países como Perú, Costa Rica, Chile o Colombia, sus tarifas van de 40 hasta 58 dólares, de acuerdo con The CIU. Los datos coinciden con los revelados recientemente por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), quien precisó que en los últimos cinco años la banda ancha fija creció 37 por ciento, en parte por la demanda y por la Reforma en Telecomunicaciones y es que mientras en el año 2000 los usuarios de este servicio eran 110 mil, para finales de 2017 ya superaban los 16.7 millones de suscriptores.

Martes 20 de marzo de 2018

CNNEXPANSIÓN

El G20 se abstendrá de firmar un acuerdo sobre criptomonedas

Los líderes financieros del mundo reunidos en Argentina probablemente no acordaran una acción específica destinada a regular las criptomonedas como el Bitcoin, por las diferencias de enfoque, dijeron fuentes en el marco de una cumbre. Variaciones extremas del valor del bitcoin, la más conocida de una serie de monedas digitales emitidas por compañías privadas, delitos cibernéticos que involucran a esos activos y el temor a que puedan ser utilizados para el crimen han levantado llamados a acciones concertadas por parte de los reguladores globales. Los ministros de Finanzas y los banqueros centrales de las 20 economías más grandes del mundo que se reunirán en Buenos Aires recibirán el martes información de que esos "cripto activos" no amenazan la estabilidad financiera, pero pueden servir para lavar dinero o financiar el terrorismo y perjudicar a los consumidores que los compran.

El Sol de México

Cofece detecta prácticas monopólicas para manipular precio de huevo

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) emplazó a diversos agentes económicos por su probable responsabilidad en prácticas monopólicas en el mercado de la producción, distribución y comercialización de huevo. La investigación con número de expediente IO-004-2015 reveló que la autoridad investigadora tuvo conocimiento de posibles hechos relacionados con convenios, arreglos o combinaciones entre competidores, con el objetivo de intercambiar información para fijar, elevar, concertar o manipular el precio del huevo. Con el emplazamiento se inició la etapa del procedimiento seguido en forma de juicio, a cargo de la Secretaría Técnica de la Cofece, y los probables responsables podrán manifestar lo que a su derecho convenga y ofrecer las pruebas relacionadas con las imputaciones presuntivas hechas en su contra.



Reducir 'obstáculos' para la inversión extranjera, recomienda OCDE a México

La OCDE recomienda a México que levante los obstáculos a las inversiones extranjeras porque, al igual que el bajo nivel educativo, es una de las razones de su baja productividad y explica su "amplia y persistente brecha" con otros países desarrollados. En su informe anual "Apuesto por el crecimiento" publicado hoy, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) subraya que "para hacer frente a la escasa productividad, resulta esencial impulsar la capacidad de la economía para adoptar y adaptar tecnología y conocimientos extranjeros".

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(19/03/18)	7.50
TIIE 28 (16/03/18)	7.8325
TIIE 91 (16/03/18)	7.8561
TIIE 182 (14/03/18)	7.9400
CETES 28 (13/03/18)	7.46

Reservas internacionales (mdd)

(09/03/2018)	172,992.7
--------------	-----------

Inflación anual

(Feb. 2017-Feb. 2018, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.34
Inflación subyacente *	4.27

Inflación mensual

(Feb. 2018, %)	
Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.49
UDIS (20/03/18)	6.013814

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Martes 20 de marzo de 2018

REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 20 de marzo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos, la economía y la política. A continuación, un resumen de los reportes del 20 de marzo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA SANTANDER - Esta semana destacan en México los reportes de Precios al Consumidor correspondiente a la primera quincena de marzo, así como el Indicador Global de Actividad Económica con cifras de enero.

La Jornada

Plantea González Anaya avances en México por las reformas estructurales

En el contexto de la primera reunión de ministros de Finanzas y presidentes de bancos centrales del G-20, el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio González Anaya, sostuvo reuniones de alto nivel para hablar de los sólidos cimientos que se han creado en la economía con las reformas estructurales, así como de los retos globales y de México que se enfrentarán a corto y mediano plazos. Aprovechó su participación para reunirse en privado con funcionarios de otras naciones, con el propósito de dialogar sobre los avances de las reformas estructurales que han detonado importantes inversiones (hasta 200 mil millones de dólares sólo en el sector energético) y las perspectivas y desafíos de la economía mexicana. El encuentro se realiza desde ayer en el Centro de Exposiciones y Convenciones de Buenos Aires, Argentina.

NOTICIEROS Televisa

Este martes inicia la primavera en el hemisferio norte

Este martes 20 de marzo a las 10:15 horas, tiempo del centro de México, inicia la primavera en el hemisferio norte, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). La primavera durará 92 días y 18 horas hasta concluir el 21 de junio, cuando comienza el verano; es la primera estación del año y es la época en que los días son más largos. De acuerdo con datos proporcionados por el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), el inicio de esta estación estará enmarcada por una transición de 'La Niña' débil a una Oscilación del Sur 'El Niño' (ENSO) neutral. Lo anterior se traducirá en una anomalía de precipitación para el mes de marzo, por arriba de lo normal en los estados de Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, Morelos, Ciudad de México, Estado de México, Michoacán, Guerrero, Oaxaca y Chiapas.

